



## L'HONORABLE ROBERT PIDGEON, Ad. E.

### Québec

---

*L'honorable Robert Pidgeon a été juge en chef associé de la Cour supérieure du Québec avant de rejoindre, en 2021, le cabinet Cain Lamarre à titre d'associé-conseil, où il se consacre à son rôle de médiateur dans des dossiers d'envergure, notamment dans les domaines du litige, du droit des personnes et de la famille et du droit municipal.*

- M<sup>e</sup> Pidgeon a pratiqué pendant près de 20 ans à Gaspé au début de sa carrière. Il a été coroner pour le district judiciaire de Gaspé, maire de Gaspé pendant plus de 11 ans, président de la Chambre de commerce de la ville, président de la Chambre de commerce régionale, préfet de la MRC, et il a siégé au conseil d'administration de l'Union des municipalités jusqu'à sa nomination à la Cour supérieure en 1989. Il a également été juge à la Cour d'appel du Québec (de 1997 à 2001) avant de devenir juge en chef associé.
- Récipiendaire de la Médaille du Barreau du Québec 2023<sup>1</sup>, il est reconnu pour son engagement dans l'administration de la justice et l'amélioration de son accès pour les citoyens. Il a aussi participé activement à la réforme des procédures civiles et criminelles.
- Sa contribution la plus importante pour réduire les délais de la justice a été sa collaboration à la mise en place des « conférences de règlement à l'amiable » (CRA). Il a à son actif 1 000 dossiers judiciairisés et non judiciairisés pour lesquels il a agi à titre de médiateur.

---

<sup>1</sup> Récipiendaire de la Médaille du Barreau 2023, l'honorable Robert Pidgeon devient automatiquement *Avocat émérite*.

